## Peregrinación Tierra Santa 2017

## **TIERRA SANTA Y ROMA**

En el mes de mayo del año pasado, se llevó a cabo nuestro viaje grupal de PEREGRINACION 2017. En el cual, los viajeros disfrutaron de 15 dias de recorrido por Tierra Santa y Roma.

En Israel, visitaron los sitios más representativos de la Fé cristiana, como la ciudad de Belén, con la Iglesia de La Natividad, La Gruta del Pesebre, La Estrella de 14 Puntas; La ciudad Vieja de Jerusalén donde realizaron un recorrido por la Vía Dolora hasta llegar al El Santo Sepulcro. El Monte Sion donde se encuentra El Cenáculo. El Monte de los Olivos, Nazaret, Capernaum, realizaron un paseo en barco en el Mar de Galilea y muchos lugares más.

Además vivieron la experiencia de atender la Santa Misa cada día en diferentes Iglesias. Recibieron las aguas del Jordán y varias parejas renovaron sus votos matrimoniales en Canah de Galilea.

En Roma, además de visitar La Basilica de San Pedro en el Vaticano, sus increíbles museos y la Capilla Sixtina, asistieron a la Ceremonia del Ángelus, en la Plaza de San Pedro, donde Su Santidad mandó un mensaje a todos los asistentes.

El grupo regresó encantado con las experiencias vividas durante este viaje tan maravilloso.



ión

Basilica de Anunciación

Fue un viaje muy especial, por la participación del Padre Hugo. La integración del grupo excelente. Viajar con una planeación total de transporte aéreo y terrestre, hoteles, lugares a visitar y guías hace mucha diferencia que viajar solo. Jesús S.

Lo que mas me gustó fue las visitas a los templos y la compañía de nuestro guía espiritual. Ma. Elena C.

Independientemente del tema espiritual, me resultó increíble ver a Musulmanes, Judios y Cristianos viviendo como vecinos en paz en la ciudad vieja de Jerusalén. Sergio R.

Para mí fue un viaje soñado, porque nunca pensé que podría estar en lugares donde Jesús nació y murió. En lo espiritual, las misas diarias que dio el Padre. Ma. Ernestina

El viaje fue muy especial, por lo espiritual, por los lugares que conocimos y por las personas con quienes convivimos. Fue de lo mejor. Gracias a los que nos llevaron y guiaron.

Dr. Pedro M.

Me gustó mucho el viaje. Me emocioné al conocer donde nació Jesús y donde murió. Conocer el Santo Sepulcro. Nunca había hecho un viaje de peregrinación y me gusto, sobre todo las misas en cada lugar importante. Tita S.



Jardin Bahai en Isra

Monte Carmelo



PRÓXIMA SALIDA GRUPAL